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197614 Ase 9 1 2014 08:00 Infomex ¿lista de profesores de telesecundaria en zacatecas y profesion que 

tienen?

Infomes Respondida 0 9 1 2014 Sugerir otra 

dependencia

199214 Ase 9 1 2014 13:41 Infomex Los vehiculos que son utilizados por el hayuntamiento de villa de cos 

tienen un horario para la utilizacion de estos o tienen horarios 

indefinidos.  por ejemplo los que utilizan secretarios para salir a alguna 

comunidad y su horario de trabajo termina despues de las 4 esos 

vehiculos tienen que ser dejados en su almacen o puedenn ser utilizados 

despues de su horario de trabajo, ya que estos podrian estar gastando 

gasolina despues del horario de trabajo, gasolina que es pagada con los 

impuestos de todos los mexicanos. Si estos vehiculos no deven de 

moverse despues de su horario de trabajo pueden ser reportados? y ante 

quien serian reportados si el mismo hayuntamiento es el que los utiliza 

despues de sus actividades. 

Infomes Respondida 1 9 1 2014 Sugerir otra 

dependencia

211114 Ase 9 9 2014 08:00 Infomex LISTA DE PROFESORES DE TELESECUNDARIA Y EL PERFIL ACADEMICO QUE 

TIENEN.

Infomes Respondida 0 9 9 2014 Sugerir otra 

dependencia

211714 Ase 9 9 2014 10:38 Infomex Cuántos viajes con costo al erario público ha realizado el Diputado J. 

Guadalupe Hernández Ríos, Secretario de la Comisión de Atención 

Migrante de la legislatura de Zacatecas además cuánto ha gastado en su 

primer año de gestión en viáticos y cuál es su sueldo como legislador? 

Infomes Respondida 1 9 10 2014 Sugerir otra 

dependencia

213714 Ase 9 9 2014 18:04 Infomex cuanto ganan las secretarias de los diputados en la legislatura de 

zacatecas y cuantas son los trabajadores la legislatura.

Infomes Respondida 0 9 10 2014 Sugerir otra 

dependencia

223814 Ase 9 22 2014 08:00 Infomex Cuanto gana un diputado y cuantas horas al día trabaja Infomes Respondida 0 9 22 2014 Sugerir otra 

dependencia

223914 Ase 9 22 2014 09:07 Infomex en relación a la Diputada María Hilda Ramos Martinez del Distrito XIV del 

estado de Zacatecas, nececito en electronico, una relación de las 

asistencia que ha tenido desde que tomó el año pasado posición 2013  a 

la fecha septiembre; así como tambien por el mismo medio y de la 

misma manera las participaciones como los puntos de acuerdo que ha 

hecho en el mismo periodo mencionado, osea septiembre 2013 a 

septiembre 2014

Infomes Respondida 1 9 23 2014 Sugerir otra 

dependencia

227314 Ase 9 25 2014 09:22 Infomex Quiero saber cuanto presupuesto destina la Secretaria de Economia a la 

industrias en Zacatecas

Infomes Respondida 1 9 26 2014 Sugerir otra 

dependencia
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